

Un nouveau médicament traitant la presbytie

Abderrahim DERRAJI - 2022-01-04 19:36:44 - Vu sur pharmacie.ma

Une solution ophtalmique qui vient d'obtenir l'autorisation de la FDA, permet aux personnes atteintes de presbytie de pouvoir se passer de lunettes ou de lentilles correctrices. Une goutte par œil de ce médicament commercialisé par le laboratoire Allergan sous la désignation commerciale Vuity®, offre aux presbytes une vision plus nette pendant six à dix heures. Ce traitement agit en réduisant la taille de la pupille. Vuity® coûte environ 80 dollars pour un mois de traitement est indiqué au presbytes âgés de 40 à 55 ans, d'après le porte-parole d'Allergan.